



Netanyahou : La destruction du Hamas reste « l'objectif suprême » de la guerre à Gaza

- [02/05/2025](#)

Le Premier ministre israélien, Benjamin Netanyahou, a déclaré dans un discours prononcé jeudi que l'objectif suprême de la guerre à Gaza est de détruire le Hamas, et non de libérer les otages.

En guerre : Le 7 octobre 2023, la petite nation d'Israël, au Proche-Orient, a été attaquée par des milliers de terroristes du Hamas. Quelque 1 200 Israéliens ont été tués et 251 ont été enlevés et retenus en captivité à Gaza.

Ces otages ont été sévèrement brutalisés et torturés, certains jusqu'à la mort, comme cela a été largement révélé.

Objectif suprême : Dans son discours prononcé à l'occasion du concours biblique annuel de la Journée de l'Indépendance à Jérusalem, Netanyahou a rappelé qu'Israël avait ramené 147 de ces otages en vie, et 196 au total. On estime qu'il reste 59 otages, dont 24 sont encore en vie.

Netanyahou a souligné que le retour des otages qui sont encore à Gaza est un « objectif très important », mais il a ajouté que cela ne devrait pas être la motivation principale d'Israël. Il a déclaré : « La guerre a un but suprême, et le but suprême est la victoire sur nos ennemis, et nous y parviendrons. »

• Lundi, le gouvernement israélien a annoncé qu'il rejetterait une proposition de trêve de cinq ans avec Gaza en échange des otages, car cela donnerait au Hamas le temps de « se réarmer, se rétablir et poursuivre sa guerre contre Israël ».

Victoire totale : Netanyahou reconnaît que si Israël ne remporte pas une victoire totale sur le Hamas, il est certain que des tragédies aussi horribles et douloureuses se produiront à nouveau. Il comprend que si l'on donne la priorité à secourir les otages, cela encouragera les terroristes à prendre d'autres otages à l'avenir.

Cette prise de position exige une force et un sacrifice considérables. Ce sont les caractéristiques d'un dirigeant à l'image de Churchill, rares en cette époque de compromis.

Ce n'est pas la première fois que Netanyahou se distingue en tant que tel.

En 2015, il s'est exprimé devant le Congrès américain, mettant en garde contre les graves conséquences de l'accord nucléaire conclu par le président Barack Obama avec l'Iran. À propos de ce discours, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit :

Lorsque le président américain Barack Obama a commencé à négocier un accord nucléaire avec l'Iran, le principal sponsor du terrorisme dans le monde, seul M. Netanyahu est venu s'exprimer devant le Congrès américain pour le mettre en garde contre les conséquences catastrophiques d'un tel accord sur le nucléaire ! Cet accord permettrait aux mollahs d'Iran de développer des armes nucléaires ! Netanyahu a averti le Congrès que cet accord mettait en jeu la survie même d'Israël et de l'Amérique !

À l'époque, l'éditorialiste Charles Krauthammer avait remarqué :

Netanyahu a proposé une voie différente dans son discours clair, audacieux et souvent émouvant, qui appelait à résister à l'apaisement. Ce n'était pas le Churchill des années 1940, mais celui des années 1930, le prophète dans le désert.

Cette semaine encore, Netanyahu prouve qu'il est prêt à se battre pour Israël, alors même que ses ennemis souhaitent voir sa destruction.

Pour mieux comprendre l'importance du leadership de Netanyahu, lisez le 3e chapitre du livre de M. Flurry, intitulé [*Ézéchiël : prophète du temps de la fin.*](#)